

Les partisans du MRC sont restés à jamais déterminés sur la lutte contre le gouvernement du cameroun. C'est le cas de l'avocat, Emmanuel Simh, invité ce mardi soir sur la chaine de télévision, Equinoxe, lors de l'émission journalière, « équinoxe soir ».

Interrogé sur son état d'amé et ceux des autres partisans du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun après l'arrestation de Maurice Kamto et plusieurs autres membres du parti, l'avocat est resté positif et ferme dans la lutte. « Nous sommes sures de notre victoire, nous sommes sures de notre combat », a déclaré maitre Simh.

En exigeant la libération de Maurice Kamto et cie, Maitre Simh a également saisi cette occasion pour rendre hommage à Michel Ndoki, et célestin Ndjamen blessés Samedi dernier à Douala, lors de la marche organisée par le MRC dans plusieurs villes du cameroun.

Rappelons qu'après la marche qui a tourné aux émeutes samedi dernier, les ministres de l'administration territoriale et de la communication ont fermement condamné l'acte du MRC, dans un point de presse.

Cette conférence de presse a d'ailleurs été suivie par l'arrestation de Maurice Kamto, Albert Dzongang et Christian Penda Ekoka. Ces derniers ont été par la suite conduits à la direction de la police judiciaire à Douala puis transferés à Yaounde